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　現代の子育ては母親の生きづらさを象徴して
います。子育ては、かつては３世代間の声掛け
がありかつ地域がありました。核家族が主流と
なった今では、母と子との１対１の対応、子育
ての密室化、他人の子育てに口出しはいけない
など、親だけで子育てしているのが現状です。
ひとり親だと子育てにストレスを感じ母親は孤
立化しおこりやすくなります。互助のない自助
だけの子育ては急速に閉塞的な状況になり最悪
の場合は虐待につながることがあります。エン
パワーメントを貰えないと育児に自信を失うこ
とに繋がります。このような母親と子供を取り
巻く環境を改善するために行政、医療（産婦人
科・精神科・小児科）、ＮＰＯ、児童養護施設
など多職種連携で切れ目のない育児支援体制が
必要とされます。
　一方子どもの数が少ないと経済的にも子育て
がしやすくなるとの考えもあり、少子化の一つ
の理由にあげられています。子供を取り巻く環
境変化は、社会資源や自然環境消失、スマホ、
食に関しては加工食品増加など多岐に渡りま

す。これまでにあまりなかった子供の発達障
害、アトピーも増えていると言われます。全
人口の死因第１位は癌ですが子どもの死因は
自殺です。以前は栄養、感染症でした。その
原因は小学校３～４年は学校問題が多く、理
由として自分中心の人間関係が作れない、調
和が取れない、コミュニケーションができな
いなどの心の問題があげられます。１０才～１４
才も自殺は２位、１５～１９才は自殺１位と上位
を占め、まさに子どもにとって生きづらい社
会と言えます。
　本来子どもは自分自身の生きる力、育つ力
を持っていますが、少子化の影響かそのこと
に自信が持てなくなる子供が増えています。
兄弟姉妹が多い時代はこの種の問題は起こり
ませんでした。今は親が子供に妥協して育て
ます、しかし社会、学校では簡単に妥協して
くれない現実があり、自分をコントロールで
きない子供にとって人間関係は難しく生きづ
らくなりつつあります。

会長 堂　園　光一郎

子どものメンタルめぐる状況
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③ 会 務 報 告　　④ 出 席 報 告　　⑤ニコニコBOX披露

クラブ協議会
（活動報告　部門長・委員長）

次 回
予 告

６月14日（水）12：30～ 山形屋



池  口　惠  觀 君

濵  嵜　和  久 君

森  　　俊  英 君

鹿児島中央ロータリークラブ会長 田　中　和　俊

会長の時間（令和5年5月24日第2089回例会）
〈プログラム〉
　クラブ協議会（地区研修協議会報告）
　進行：久永幹事エレクト

〈ビジター〉のご紹介
　鹿児島中央ロータリークラブ　浦島　優子　様

◇マルチプル　ポール　ハリス　フェロー（３回目）
　バッジ贈呈　　
　櫻美　義明　会員

〈５月在籍表彰〉４名
２８年　天本　美信　会員　　１１年　菊永昭二郎　会員
　７年　中馬　輝彦　会員　　　１年　梁瀬　和久　会員

〈会務報告〉
１．５月２９日締切のアセンブリー原稿をまだ提出してい
　　ない方はご提出お願いいたします。

２．地区テーマバッジ購入の申込みを今日の例会まで
　　受け付けます。
　　ご希望の方は事務局までお知らせください。

　次年度担当役員より「地区研修協議会報告」がありま
す。次年度がいよいよ７月より始まります。おもわずニコ
ニコします。

　久しぶりに来ましたのでニコニコです。

　家内の誕生日にきれいな花をいただき心より感謝して
おります。家内は花とお金と私が大好きで２週間はごき
げんでした。本当にありがとうございました。

　昨日、息子の野球部はＮＨＫ大会準決勝で敗れまし
た。いよいよ７／１から始まる夏の大会のみとなりまし
た。２年連続の甲子園出場を果してほしいです。負けた
こと、奥歯をかみしめながらニコニコします。

前回の例会記録 （ 5月31日分）

堂 園　光一郎 君、永  田　健  吾 君

クラブ協議会（各委員会報告）
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クラブ協議会（年間活動報告）
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次年度委員会別打合せ

クラブ協議会（年間活動報告）

会長・幹事１年を振り返って

休会

池田会長卓話

休会
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鹿児島西ＲＣ

市内ＲＣ例会プログラム
Ｚｏｏｍでの例会参加▶ ミーティングⅠＤ：7119758631　パスコード：westrc　※入室の際は会員名が分かるように名前表示をお願いいたします

小計 16,000 円　 累計 475,000 円

　イマジンロータリー！本日は久しぶりに鹿児島ロータリー
クラブそして鹿児島西ロータリークラブの皆様と３クラブ
合同例会が開催できましたこと、本当にうれしく思いま
す。今回ご担当いただきました西クラブの皆様におかれま
しては、合同例会の段取りをしていただき、誠にありが
とうございます。私は鹿児島中央ロータリークラブ第４６代
会長の田中和俊と申します。西クラブさんには昨年の６
月の例会に、そして鹿児島クラブさんには７月最初の例会
にメーキャップに参りましたので、覚えている方もいらっ
しゃるかもしれません。職業分類は司法書士、ロータ
リー歴は１４年であります。どうぞよろしくお願い致します。
　鹿児島クラブさんは７０周年、西クラブさんは６０周年と
立派な周年事業を無事盛大に終えられ、また山ノ内文治
ガバナー年度もあと少しということで、今はホッとされ
ている時期かと思います。中野会長、堂園会長も今年度
は本当にお忙しい１年であったかと思います。会長年度
が同期ということで、会長幹事会等でお二人に親しくお
話しさせていただいておりますが、とてもご立派なお二
人ですので、おそらく周年事業に合わせて満を持しての
会長就任であったかと思います。私はといいますとうち
のクラブは４６年目で特に大きな行事もないから田中にで
もできるだろうということで選ばれた会長でありました。
コロナもある程度落ち着いて、大きな事業もなく毎年やる
べき事業を淡々とこなしてきた１年でありましたが、毎週
の例会、忘年家族会など当たり前のことを当たり前にでき
ることがとても尊く思える１年でありました。
　同じ山形屋で例会を行う３クラブが、またこうして合同
例会を開催できますこと、本当にありがたいと思っており
ます。約３年ぶりかと思いますが、３年前は中央クラブ
が担当でしたので、私がＳＡＡを務めました。その頃、す
でにコロナのニュースは出ていましたが、まさかこんなに
も大変なことになるとは思ってもみませんでした。しかしこ
うしてなんとか苦難を乗り越え合同例会を開催できまし
たことに感謝しますとともに、今後も３クラブ仲良く、
鹿児島市内グループ、そして第２７３０地区をリードしてい
く存在であり続けたいとさらに強く思います。最後に３ク
ラブの今後益々の発展と皆様方のご健勝をご祈念申し上
げまして私のご挨拶とさせていただきます。今夜は大い
に飲んで語りましょう。本日はよろしくお願い致します。


